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平成30年度第２回高知県入札・契約監視委員会 議事概要 
 

開催日時 平成31年２月18日（月）午前10時から正午まで 

開催場所 
高知県高知市本町５丁目３番20号  

高知共済会館 COMMUNITY SQUARE３階 中会議室 「藤」 

出 席 委 員 

 

村 瀬 委 員 長 

山 本 副 委 員 長 

池  委  員 

稲 田 委 員 

奥 村 委 員 

近 藤 委 員 

次  第 

 

１ 開会  

 

  土木部長挨拶 

 

 

２ 議事 

 （１）委員長及び副委員長の選任について 

 

（２）抽出事案の審議 

・県道横浪公園線防災・安全交付金工事 

・県道安田東洋線外２路線道路維持委託業務 

・国道439号外２路線道路維持委託業務 

・都市計画道路はりまや町一宮線防災・安全社会資本整備交 

 付金地質調査委託業務 

・仁井田川広域河川改修用地測量委託業務 

・下田港維持修繕工事 

 

（３）平成31年度入札・契約制度の改正について 

 

 

３ その他 

 

 （１）次回開催について 

 

 （２）抽出委員選定について 

 

 

４ 閉会 
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＜委員長・副委員長選任について＞ 

・ 委員からの推薦がなかったため、事務局から村瀬委員長・山本副委員長を提案し、

了承された。 

 

＜抽出事案の審議＞  

意見・質問 回答 

県道横浪公園線防災・安全交付金工事に

ついて 

 

・金額が大きく外れて失格となっている

事業者について原因はわかるか。 

 

 

 

県道安田東洋線外２路線道路維持委託業

務について 

 

・このように辞退、失格、無効が多発す

る場合に、どのような対策をしているの

か。 

 

 

 

国道439号外２路線道路維持委託業務につ

いて 

 

・このように辞退、失格、無効が多発す

る場合に、どのような対策をしているの

か。 

 

 

 

・従事者は施工地域以外から通ってくる

ものが多いか。 

 

 

都市計画道路はりまや町一宮線防災・安

全社会資本整備交付金地質調査委託業務

について 

 

・技術者の行った評価結果に対する評価

はどのようにしているか。 

 

 

仁井田川広域河川改修用地測量委託業務

について 

 

（特になし） 

 

 

 

・積算資料をほぼ公開しており、積算ミ

スによるものとは考えられない。個別の

照会は行っていないので、原因はわから

ない。 

 

 

 

 

・指名業者を変更することが考えられる

が、即時対応が必要な業務であることか

ら施工地域に近い事業者を指名すること

となるため、毎年同じような指名状況と

なっている。 

 

 

 

 

・他に受注可能な事業者はいるが、事業

者の所在地、受注状況及び技術者数を考

慮し指名するため、毎年同じような状況

となっている。 

 

 

・本山では、地元の方が多いと捉えてい

るが、他の地域ではそのような状況もあ

ると聞いている。 

 

 

 

 

 

・科学的な分析、物理的な試験を経て評

価を行っているので、評価結果について

は問題ないと考えている。 
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下田港維持修繕工事について 

 

（特になし） 

 

その他 

 

・辞退、失格、無効が度重なるような場

合は、その事業者にペナルティをして

いるのか。 

また、辞退等の回避策をとっているか。 

 

・郡部では外国人研修生に頼らざるを得

なくなると考えるが、現在の建設関係

の外国人研修生の受け入れの状況につ

いて聞きたい。 

 

 

・抽出されたコンサルタント業務におい

て落札率が高い案件があるが、応札者

の人件費の考えが見直され、応札の価

格が以前より高くなっているのか。 

 

・コンサルタント業務の成果品について

は、一定の品質を確保するために、最

低制限価格を見直す必要があるのでは

ないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ペナルティを課すことはない。 

回避策については、地域の事業者が多

い事務所では指名業者を変更する等の

対応をしている。 

 

・外国人の研修生は県内で約100名ほどが

従事しており、おおよそが型枠大工、鉄

筋工と専門職であると聞いている。郡部

の事業者に就労している話は聞いていな

い。 

 

・現在、コンサルタント業務について、

全体的に発注が増大した結果、業務の内

容等によっては落札率に差が出ていると

考える。 

 

・コンサルタント業務における最低制限

価格の設定範囲は変わっていないが、労

務費が上昇したことから、設計委託料が

上昇し、結果として最低制限価格そのも

のも上昇している。 

 

＜次回開催について＞ 

・平成31年８月実施を予定し、詳細は今後協議することで了承された。 

 

＜抽出委員選出について＞ 

・従来からの50音順による選出により、稲田委員を抽出委員とすることとし、了承さ

れた。 


